

Programa Ruta Social Pública de Delegación Provincial de Melipilla se encuentra en su recta final



• La iniciativa, que busca apoyar a las personas en situación calle, ha estado presente en las comunas de Melipilla y Curacaví entregando desayunos y cenas, además de kit de higiene y abrigo, programa financiado gracias a recursos del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, ejecutado por Delegación Presidencial Provincial.

El programa Ruta Social Pública, ejecutado por Delegación Presidencial Provincial de Melipilla con financiamiento del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, está llegando a su fase final, tras 120 días de trabajo, en una iniciativa que ha beneficiado a personas en situación de calle tanto de las comunas de Melipilla como Curacaví.

Así lo informó la coordinadora del programa, Tamara Valdivia, quien precisó que el proyecto culminará el 15 de octubre, con la última entrega de cenas. "Estamos llegando a la etapa final del programa, el cual partió el 18 de junio en ruta. Son 120 días de corrido, por lo tanto, eso significa que la última ruta corresponde el 15 de octubre con las cenas que se entregarán ese día, donde estaríamos finalizando la Ruta Social Pública de la Provincia de Melipilla".

La profesional señaló que durante los operativos se han entregado prestaciones de alimentos, "pero además kit de abrigo, como frazadas, calcetines, camisetas, calzoncillos largos, junto a kit de higiene, que considera jabón, enjuague bucal, talco, desodorante, e higiene femenina. Asimismo, se han efectuado algunas derivaciones a centros de salud, así como al Departamento de Personas en Situación Calle de municipalidad, para ayudas sociales más permanentes a nuestros usuarios del programa", exponiendo que además se han desarrollado jornadas de vacunación con apoyo de personal de salud de Corporación de Melipilla, así también se participó en mesas de trabajo, relativas a personas en situación calle, seguridad, y personas migrantes, "puesto el programa también tiene usuarios de origen extranjero",

indicó.

En este ámbito, la profesional de delegación detalló que hasta el momento han catastrado 420 personas en situación calle sólo en la comuna de Melipilla, mientras que otras se encuentran disgregadas en Curacaví. Además, expuso que durante el programa, el equipo atendió 10 alertas

por Código Azul, "que es cuando las personas se comunican al teléfono de Código Azul, o llenan el formulario en la página web del Ministerio del Desarrollo para notificar de alguna persona en situación calle, donde nosotros debemos acudir inmediatamente a entregar las prestaciones".

La coordinadora Tamara Valdivia expuso que durante las visitas a terreno, "se han efectuado atenciones menores en heridas, principalmente en los meses más fríos, debido a heridas en manos y rostro. Todo esto ha sido posible gracias a la labor del equipo en terreno, quienes realizan turnos de lunes a lunes", agradeciendo a quienes son parte del equipo, además de los proveedores, "quienes siempre nos entregan un producto de calidad, a tiempo y con la temperatura adecuada para nuestros usuarios y usuarias".

Finalmente, la coordinadora del programa Ruta Social de Delegación precisó que el equipo de



trabajo se encuentra conformado por personal del área salud, "quienes han realizado las curaciones o han efectuado las derivaciones en salud. Asimismo, tenemos profesionales de perfil social, porque nosotros no sólo entregamos un alimento, sino que además conversamos con las personas. Con esto, hemos generado importantes lazos con ellos al estar todos los días en terreno, y eso no sería posible sin un equipo que esté al 100% dispuesto para trabajar y colaborar, incluso para asistir en casos de rutas más complicadas (pese a que no tengan turno)", destacando el apoyo permanente de la Delegada Sandra Saavedra, "de quien hemos recibido harto apoyo, así como del equipo de delegación, e instituciones como SODEM, Cruz Roja y Municipalidad de Melipilla, entre otras organizaciones".